

英然会だより

49号
平成28年
4月発行



発行元
医) 英然会
広報委員会
中津市中央町
1-8-36

認知症対応型共同生活介護
認知症対応型通所介護

グループホーム・み里

諸町の交流会館に見事なおひなさまが並んでいました。江戸時代、大正時代、現代のおひなさま、つるし飾りも楽しく見られました。近くの保育園のパレードが可愛く皆さん喜ばれました。



鬼は外、福は内と大きな声で鬼に豆を投げつけました。職員も皆さんに豆を渡すのが忙しく汗をかく程でした。楽しい節分ができました。今年も皆さん元気な一年でありますように。



病棟

2016年は申年です。申年生まれの人は、楽しいことが大好きで積極的に動き、いるだけで周りを明るく楽しくすることができるんだそうです。おさるさんのような行動を發揮して元気よく楽しい2016年にしたいと職員一同願って今回は貼り絵に挑戦しました。入所者の皆様よりもかわいいおさるさんですねと笑顔がみられていました。

見ざる聞かざる言わざる



貼り絵に挑戦



介護療養型医療施設

シニアホーム・睦み



貼り絵に挑戦



通所リハビリテーション

いきいきクラブ

2月3日!! レクリエーションで節分ゲームをしました。職員の顔写真を使って鬼を作ったところ、利用者様にはとても好評でした。他にもドリフターズでお馴染みの加藤茶さんと志村けんさんの鬼も作ってゲームをしました。職員の顔写真の鬼はなかなか倒れず皆さん「これでもかー!!」と言うほど必死に投げていました。



3月3日はひな祭りの行事食メニューで、大人気のちらし寿司、かき揚げ、菜の花の酢みそかけ、デザートでした。ちらし寿司は人参とハムを梅の形にくり抜き春らしく仕上げました。デザートは菱餅をイメージして緑白赤の三色にし、上に桜の花の練り切りを添えました。

ケアホーム里の手

小規模多機能型居宅介護



HAPPY BIRTHDAY



3月18日、品渡ウメノ様の100歳のお誕生日に中津市長がお祝いに来られました。



1月24日、何年かぶりの大雪で睦みから里見医院をながめるとい一面まっ白。みんな童心に戻りせっせと雪ダルマを作り、頭にペットボトルのふたをかぶせ、色々な表情の雪ダルマができました。みんなの笑顔も雪ダルマに負けずにとっても素敵でした。

冷たいなあ~!



2月24日と25日に綱敷天満宮に梅見物に行きました。天気は曇り空で気温は低く、寒く感じましたが、梅の花が咲いているのを見ると「キレイやねえ」と利用者様はとても喜んでいました。帰りには梅ヶ枝餅の屋台がありましたので家族の方にお土産として梅ヶ枝餅を買つ利用者様は楽しい一日となりました。



栄養課